

Korbball-Kurzbericht zur Jahres-Mitgliederversammlung 2024

An der **Feldrunde 2023** nahmen wir mit einer **Frauenmannschaft** teil.

Nach den zwei Aufstiegen in Folge starteten wir hier nun in der Bezirksklasse B und dies recht erfolgreich mit 3 Siegen und einem Unentschieden. Am dritten Spieltag mussten wir dann aber zwei Niederlagen hinnehmen. Über den Verlauf der Saison konnte sich keine Mannschaft richtig absetzen, so dass wir dann vor unserem letzten Spieltag mit 2 Punkte Rückstand hinter dem TV Oberndorf, die ihre Runde schon beendet hatten, auf Platz 2 lagen. Mit zwei knappen Siegen gelang es uns dann hier erneut die Meisterschaft zu erringen. Mit 10 Siegen und einem Unentschieden aus 14 Spielen hatten wir zum Schluss 4 Punkte Vorsprung auf den Zweitplatzierten.

In die **Hallenrunde 2023/24** starteten wir nach den Aufstiegen der Vorjahre nun in der Bezirksliga - eine Klasse, in der der TV Jahn zuletzt einmal mit einer Jugend 15-Mannschaft im Jahr 2012 vertreten war. Hier taten wir uns sehr schwer, zumal wir anfangs mit krankheits- und verletzungsbedingten Ausfällen zu kämpfen hatten. So konnten wir erst im letzten Spiel der Hinrunde mit einem Sieg gegen den VfL Kleinlangheim die ersten Punkte einfahren. Inzwischen liegen wir mit 9 Punkten auf dem vorletzten Platz und haben 5 Punkte Rückstand auf einen Nichtabstiegsplatz. Bei noch 4 ausstehenden Spielen ist der Klassenerhalt aber noch möglich. Dies wird sich nun in den nächsten beiden Wochen zeigen.

In die beginnende **Feldrunde 2024** starten wir wieder mit einer Frauenmannschaft, nach der Meisterschaft des Vorjahres nun eine Klasse höher in der Bezirksklasse A.

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Spielerinnen für den Spaß am Sport beim TV Jahn und auch an alle Helfer, Betreuer und Trainer, die die Korbballabteilung im letzten Jahr unterstützt haben.

08.03.2024

Christian Seuffert, 1. Abteilungsleiter